
Noto.  Pochi  luoghi  per  lo
svago,  presentato  il  report
del  progetto  "Ragazzi  in
Comune"
E’  stato  presentato  ieri,  all’interno  del  baby  consiglio
comunale, il report del progetto “Ragazzi in Comune”. Alla
presenza del presidente del consiglio comunale Corrado Figura
e dei dirigenti scolastici degli istituti comprensivi della
città di Noto, lo staff del progetto dell’associazione “Il
difensore  dell’infanzia  e  dell’adolescenza”  ha  fornito
indicazioni  su  alcuni  aspetti  riguardanti  il  disagio
giovanile.
“Compito dell’istituzione pubblica – ha detto il presidente
Figura – è quello di fornire gli strumenti per vivere al
meglio la città prevenendo ogni forma di disagio. Abbiamo
voluto  avvicinare  i  giovani  alle  istituzioni  anche  per
diffondere la cultura della legalità e per far toccare con
mano gli strumenti di partecipazione attiva alle scelte che li
riguardano”.
Secondo  lo  staff  del  progetto  sono  emerse  almeno  tre
indicazioni su cosa si potrebbe fare per migliorare la qualità
della vita dei più giovani in città: “I risultati ottenuti
sono stati perfino superiori alle nostre aspettative – ha
detto la responsabile Maria Carbonaro – i ragazzi di Noto,
infatti, hanno dimostrato una maturità superiore alla loro
età,  una  capacità  critica  encomiabile  ma,  soprattutto,  ci
hanno fornito almeno tre indicazioni su cosa si potrebbe fare
per  migliorare  la  qualità  della  vita  sia  loro  che  della
cittadinanza in genere”.
Dal  progetto  è  emerso  che  la  stragrande  maggioranza  dei
ragazzi  ama  la  propria  città,  sa  cosa  significhi  tenerla
pulita e fare la raccolta differenziata (90%), e i rapporti
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con genitori e nonni sono ancora molto presenti e validi in
circa 2/3 di loro. Il 54% dei partecipanti lamenta la carenza
di spazi per i loro svaghi e il 45% di spazi verdi. Il 15% di
ragazzi, in prevalenza nelle ultime due classi delle scuole
medie, ritiene che nessun comportamento, per quanto negativo,
debba  essere  punito.  In  questo  15%  possono  celarsi  i
potenziali  bulli  che  in  futuro  potranno  manifestare
comportamenti  antisociali.
Unanime il coro dei dirigenti scolastici che vorrebbero che il
progetto proseguisse in chiave operativa con l’attivazione di
sportelli,  centri  ascolto  e  l’ausilio  di  professionisti
all’interno delle scuole a supporto di insegnanti e genitori.
Corrado Parisi

Siracusa.  Servizi  al
cittadino,  presentata  la
“Carta  dei  servizi
demografici" del Comune
Presentata  questa  mattina,  nella  sala  stampa  Archimede  di
piazza Minerva, la Carta dei servizi demografici del Comune.
“Si tratta di un documento – ha spiegato il sindaco Giancarlo
Garozzo – finalizzato a facilitare il rapporto tra i cittadini
e l’Ente pubblico rendendo comprensibili i servizi erogati”.
“Attraverso la carta – ha aggiunto l’assessore ai Servizi
demografici Teresa Gasbarro – abbiamo creato un vademecum,
individuando  i  servizi  che  gli  uffici  devono  erogare  ai
cittadini e gli standard della prestazione”.
Oltre  al  primo  cittadino  e  all’assessore  ai  Sevizi
demografici,  erano  presenti,  tra  gli  altri:  il  prefetto
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vicario, Filippina Cocuzza e i dirigenti Rosaria Garufi e
Giuseppe Ortisi. La Carta è consultabile on line sul sito
dell’Ente www.comune.siracusa.it.

A  Priolo  distributori
automatici  dove  ritirare
gratuitamente  kit  per  le
deiezioni canine
Tessere magnetiche che consentono di ritirare gratuitamente,
dai  distributori  automatici,  i  kit  per  raccogliere  le
deiezioni canine. Sono stati consegnati ai proprietari di cani
indentificabili con il microchip dal sindaco Antonello Rizza,
assieme  al  comandante  della  Polizia  Municipale,  Giuseppe
Carpinteri  e  ai  rappresentanti  delle  associazioni  delle
guardie  ambientali  che  hanno  anche  presentato  l’iniziativa
nella sala conferenze del centro diurno per anziani. Sette, in
tutto, i distributori automatici da cui si potranno ritirare i
kit con le tessere magnetiche, installati nei parchi e nei
luoghi in cui maggiormente si registra la presenza di cani. Un
modo con cui si intende sensibilizzare i cittadini a tenere
pulito il territorio, ma anche a evitare le multe previste per
chi porta a passeggio il proprio amico a quattro zampe senza
essere munito di kit. Per il controllo e la ricarica dei
distributori, in ausilio al Comando della Polizia Municipale,
è stata attivata una
convenzione, per un anno, con le associazioni delle guardie
ambientali presenti nel Priolese. “Le guardie ambientali hanno
soprattutto l’importante compito di contrastare il
fenomeno delle deiezioni canine – dice il sindaco di Priolo,
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Antonello Rizza – ormai
ci sarà tolleranza zero perché i proprietari dei cani sono
stati forniti dei kit e
non hanno più alcuna giustificazione. Le multe arriveranno
puntuali e salate”.
Complessivamente è prevista una spesa di 27.000 euro. “Si
tratta  di  una  somma  prevista  nel  capitolo  di  spesa  degli
acquisti – aggiunge il primo cittadino – che non poteva essere
destinata ad altri fini, come alcuni oppositori di questa
iniziativa hanno strumentalmente richiesto”.
L’Amministrazione  Comunale  di  Priolo  installerà  nel  centro
urbano anche sei
fontanelle automatiche predisposte per fare bere i cani. Si
tratta di fontane
temporizzate, dalle quali, nella parte alta, possono bere le
persone. In basso,
invece, hanno una ciotola destinata ai cani. Serviranno, anche
e soprattutto, per i
cani  di  quartiere.  Per  tutti  quei  randagi  che  sono  stati
reimmessi sul territorio,
in ossequio alle norme vigenti e su input dell’Asp, la quale
chiede che gli animali
vengano costantemente monitorati, controllando le condizioni
di vita ed il loro
stato di salute.
E dopo questa iniziativa e quella della spiaggia riservata ai
cani,  l’amministrazione  di  Priolo  intende  incrementare  le
iniziative  animaliste.  Tra  queste  –  conclude  il  sindaco
Antonello Rizza – la realizzazione di un cimitero per cani, ma
anche  gatti,  canarini  o  qualunque  altro  tipo  di  animale
domestico a cui si è affettivamente legati e di cui si vuole
conservare il ricordo dopo la sua morte”.



Studenti  siracusani  alla
conferenza  antimafia  di
Palermo  con  la  Fondazione
Siracusa è Giustizia
La Fondazione Siracusa è Giustizia, giovedì prossimo alle 9,
dalla sala conferenze dell’Isisc di via Logoteta, parteciperà
in diretta con il Cinema Rouge et Noir di Palermo alla V
Conferenza  del  progetto  educativo  antimafia  2014-2015,
promossa dal Centro Pio La Torre di Palermo. E lo farà, in
occasione della Settimana della Legalità, assieme ai docenti e
agli studenti degli istituti “Gargallo”, “Corbino” e “Rizza”
di  Siracusa.  L’informazione  democratica  antimafia  il  tema
della conferenza che avrà come relatori Attilio Bolzoni de La
Repubblica, Stefano Corradino di Art. 21, Santo Della Volpe,
Libera  Informazione  e  Federico  Piana,  Radio  Vaticana.
Introdurrà e modererà Vito Lo Monaco, presidente del Centro
Studi Pio La Torre di Palermo.
Un’occasione,  per  gli  studenti  dei  tre  istituti  superiori
siracusani, non solo per ascoltare alcune tra le voci più
autorevoli del mondo giornalistico, ma anche per riflettere
sul tema dell’informazione, oggi, in tutti i suoi aspetti.
Un’occasione importante, insomma, che la Fondazione Siracusa è
Giustizia,  in  collaborazione  con  l’Isisc,  ha  rivolto  agli
studenti  siracusani  e  che  è  stata  accolta  con  grande
entusiasmo  dai  docenti  e  dai  dirigenti  scolastici.
“Si tratta di un momento significativo e speriamo formativo
per tutti i nostri studenti – commenta Loredana Faraci, membro
del comitato scientifico della Fondazione e coordinatrice del
progetto a Siracusa – perché riflettere su argomenti come
l’informazione e l’antimafia e, in particolare, sui temi della
legalità e della giustizia, oggi, vuol dire non dimenticare i
veri  valori  su  cui  le  future  classi  dirigenti  dovranno
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formarsi,  qualunque  strada  professionale  decidano  di
intraprendere. I nostri giovani sono la speranza più grande di
questa città che spesso fatica a trovare risposte ai bisogni
anche più elementari”.

Siracusa. “W santa Lucia – La
sua  luce  è  nell’ombra”,  a
Montevergini  una  mostra  di
Salvatore Mauro sulla Patrona
“W santa Lucia – La sua luce è nell’ombra”. E’ il titolo della
mostra  dedicata  alla  Patrona  e  ai  suoi  tanti  significati
religiosi,  realizzata  da  Salvatore  Mauro.  Siracusano
trapiantato a Roma, l’artista torna in città con questo evento
che,  nella  fase  preparatoria,  ha  visto  Salvatore  Mauro
impegnato  in  alcuni  workshop  per  la  sezione  provinciale
dell’Unione  italiana  ciechi.  L’iniziativa,  patrocinato  dal
Comune, sarà presentata alla stampa giovedì alle 10,30, nel
corso di una conferenza in programma nella sala “Archimede” di
piazza Minerva. Interverranno, oltre a Mauro, l’assessore alle
Politiche  culturali,  Francesco  Italia,  la  presidente
provinciale dell’Unione italiana ciechi, Rosalba Cicero, il
presidente della Deputazione della Cappella di Santa Lucia,
Pucci Piccione e Bernadette Lo Bianco di “Sicilia turismo per
tutti”. L’esposizione si terrà alla Galleria civica d’arte
contemporanea “Montevergini” e sarà inaugurata il 4 aprile
alla 19. Per l’occasione sarà proposto un collegamento fisico
e concettuale con il “Seppellimento di santa Lucia”, l’opera
di Caravaggio esposta nella vicina chiesa di Santa Lucia alla
Badia.  Nell’ambito  della  mostra  anche  tre  installazioni
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inedite, mentre la collaborazione con i non vedenti ha portato
alla  realizzazione  di  opere  tattili  raffiguranti  il  volto
della patrona di Siracusa.

“Canicattini  in  tour"  e
“Nonni  in  prima  linea",
approvati  due  progetti  di
Servizio civile
“Nonni in prima linea 2014” e “Canicattini in tour 2014”. Sono
i due progetti che il Comune di Canicattini ha avuto approvati
dall’Ufficio Nazionale del Servizio Civile. Lo rende noto il
sindaco, Paolo Amenta, che ha promosso queste due iniziative
anche  tramite  manifesti  pubblici  e  il  sito  internet
istituzionale  dell’ente.
“Nonni in prima linea 2014” prevede l’impiego di 8 giovani
volontari, mentre “Canicattini in tour 2014” è destinato a 6
giovani volontari. Per un totale di 14 giovani di età compresa
tra i 18 e i 28 anni. I progetti avranno la durata di 12 mesi
e vedranno i volontari impiegati per circa 30 ore settimanali
per un totale di 1400 ore l’anno. I 14 volontari di questi due
nuovi  progetti  si  aggiungono  ai  6  già  selezionati  con  un
precedente bando per il progetto “Tutti pazzi per l’Ambiente
2014”. In totale sono così 20 i giovani che verranno impegnati
nel 2015 a Canicattini Bagni.
La domanda di partecipazione in formato cartaceo, indirizzata
al Comune di Canicattini Bagni, via XX Settembre n° 42 – Cap
96010  o  tramite  Pec  comune.canicattinibagni@pec.it,  dovrà
pervenire entro le 14,00 del prossimo 16 Aprile.
Tutti i documenti necessari possono essere scaricati dal sito
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internet del Comune di Canicattini, cliccando sul relativo
banner nella home page o dal menù “Atti e Documenti” nella
sezione “Avvisi e Domande”.

Siracusa.  Firmato  un
protocollo  per  la
somministrazione  di  farmaci
in ambito scolastico
Sottoscritto questa mattina, nella sala stampa Archimede, il
protocollo  d’intesa  tra  Comune,  Asp  e  Usr  per  la
somministrazione di farmaci in ambito scolastico. Alla firma
erano presenti: il sindaco, Giancarlo Garozzo, il direttore
generale  dell’Asp,  Salvatore  Brugaletta  e  il  funzionario
vicario  dell’Usr  Corradina  Liotta.  Il  protocollo  è  stato
redatto sulla base delle “Linee guida per la somministrazione
dei farmaci in orario scolastico”, predisposte dai ministeri
della  Pubblica  Istruzione  e  della  Salute.  Presenti  anche
l’assessore  Valeria  Troia,  i  dirigenti  scolastici  e  i
presidenti  dei  Consigli  d’Istituto  aderenti.

Siracusa.  Dal  primo  aprile
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cambia la Ztl in Ortigia
Ztl in Ortigia, si cambia. Per la precisione dal prossimo
primo  aprile.  A  partire  da  quella  data,  infatti,  saranno
chiusi al transito i varchi video-sorvegliati di Porta Marina,
corso Matteotti e via Nizza: dal lunedì al venerdì dalle 20
alle 2 del giorno successivo, il sabato e i prefestivi dalle
16  alle  2  e  la  domenica  e  i  festivi  dalle  11  alle  2.
Resteranno invariati, invece, i percorsi per il solo accesso e
transito nell’isola di Ortigia. Invariato anche il sistema
unitario di regolamentazione del transito e della sosta nella
Ztl di Ortigia, come definito nella delibera di Giunta.

Augusta.  Nuovi  piazzali  del
porto  commerciale:  c'è  il
bando di gara
Realizzazione  di  nuovi  piazzali  attrezzati  nel  porto
commerciale  di  Augusta,  adesso  c’è  il  bando  di  gara.  Lo
comunica il deputato regionale Vincenzo Vinciullo, che spiega
come l’importo complessivo dell’appalto sia di 23.058.739,54
euro. L’importo posto a base di gara dei lavori a corpo, al
netto degli oneri di sicurezza, è invece di 21.886.455,48
euro, mentre gli oneri della sicurezza non soggetti a ribasso
ammontano a 1.172.281,06 euro.
La  durata  per  l’esecuzione  dei  lavori  è  di  500  giorni
decorrenti dalla data del verbale di consegna dei lavori. Il
termine per il ricevimento delle offerte o delle domande di
partecipazione  è  il  prossimo  14  aprile  alle  12,  pena
l’esclusione.  L’apertura  delle  offerte  avverrà  poi  nella
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seduta pubblica del 17 aprile alle 12. Il procedimento di
aggiudicazione è sottoposto alle valutazioni (non vincolanti
dell’ Anac) che saranno fornite previo invio dei necessari
elementi documentali.
“Con  l’aggiudicazione  e  l’inizio  dei  lavori  –  conclude
Vinciullo – si registrerà un’ulteriore boccata d’ossigeno per
le centinaia di lavoratori che attendono con ansia di poter
finalmente lavorare e il Porto Commerciale vedrà ampliati i
propri piazzali”.

Pallanuoto,  B.  Week  end
agrodolce per l'Ortigia rosa:
prima sconfitta, poi vincente
Fine settimana impegnativo e in chiaro-scuro per l’Ortigia
rosa. Le siracusane sono state impegnate in vasca per due
turni  consecutivi,  sabato  e  ieri.  Nel  match  di  sabato,  a
Catania contro la Guinnes,per le biancoverdi è arrivata la
prima sconfitta stagionale, 10-7 contro le padrone di casa.
Gioco  complessivamente  buono  per  la  squadra  guidata  da
Valentina Ayale, che ha pagato una pessima terza frazione,
chiusa con un parziale di 6-0 in favore delle etnee. Ieri,
vittoria contro la Brizz Nuoto. 12-2 il risultato finale .
“Aver potuto giocare due partite consecutive è stato utile,
perché ci ha consentito di riscattare subito la sconfitta di
sabato a Catania contro una delle squadre più forti del torneo
–  ha  commentato  l’allenatrice  delle  biancoverdi  Valentina
Ayale.  Sabato  non  abbiamo  disputato  un  brutto  match,  le
veterane  sono  state  eccezionali  ma  abbiamo  patito  un  po’
l’inesperienza e la poca cattiveria delle più giovani, molte
delle quali alla loro prima esperienza agonistica. Contro la
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Brizz Nuoto, invece, abbiamo imposto il nostro gioco fin da
subito,  e  il  risultato  finale  ci  da  morale  e  mi  rende
soprattutto fiduciosa. Sappiamo che dovremo lavorare tanto e
che le più giovani dovranno crescere sotto il profilo tecnico,
ma siamo solo all’inizio e il campionato è ancora lungo – ha
concluso.”
Sempre nella giornata ieri si sono disputati gli incontri
delle  formazioni  giovanili  Under  15  e  Under  11.  Alla
“Caldarella”, la squadra di Peppe Cassia ha pareggiato 7-7
contro la Waterpolo Palermo mentre, alla “Francesco Scuderi”
di Catania, l’Under 11 di Peppe Sparta ha perso la prima
partita contro la Blu Team per 8-4 ottenendo, invece, un buon
pareggio per 4-4 contro la Nuoto Catania nel match successivo.
Partita, quest’ultima, che ha fatto registrare tanti commenti
positivi da tutti i presenti e gli addetti ai lavori.


